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Abstract (en)
The planted grid body has a mold (1) which comprises a base (6), a casing (2) and intermediate walls (4) for dividing a cavity enclosed by the
casing in individual hollow chambers (3). A part of the hollow chamber is distributed over the contact surface of the mold which is formed by plastic
material, where the casing forms the connecting slots (8) passing over a casing level. The connecting slots form the connection bars (9) on opposite
outer sides.

Abstract (de)
Es wird ein bepflanzbarer Gitterkörper zum Aufnehmen von Verkehrslasten mit einem Formkörper (1), der einen Mantel (2) und den vom
Mantel (2) umschlossenen Hohlraum in einzelne Hohlkammern (3) unterteilende Zwischenwände (4) umfasst, und mit Durchbrüchen (5) in den
Kammerwänden beschrieben. Um auch bei dünnwandigen Gitterkörpern aus Kunststoff höhere Verkehrslasten aufnehmen zu können, wird
vorgeschlagen, dass ein über die Aufstandsfläche des aus Kunststoff geformten Formkörpers (1) verteilter Teil der Hohlkammern (3) einen Boden
(6) aufweist, dass der Mantel (2) des Formkörpers (1) über die Mantelhöhe durchgehende, hinterschnittene Anschlussnuten (8) und diesen
hinterschnittenen Anschlussnuten (8) entsprechende Anschlussstege (9) auf einander gegenüberliegenden Außenseiten bildet.
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